

# DELIK HUKUM

## Ratusan Paket Sembako di Bagikan Kodim 0736/Batang

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID](http://PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID)

Sep 23, 2024 - 11:02



Batang,- Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79 tahun 2024, Kodim 0736/Batang menggelar bakti sosial berupa pemberian paket sembako kepada Para LVRI, PEPABRI, Warakawuri dan masyarakat sekitaran Makodim yang mengalami kesulitan ekonomi.

Pemberian paket sembako dilakukan secara simbolis oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman dengan didampingi Ketua Persit Kartika

Chandra Kirana (KCK) Cabang XXIV Kodim Batang Ny. Mutia Alam Budiman, bertempat di halaman Makodim. Minggu ( 23/09/24 ).

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0736/Batang menyampaikan. Pemberian Baksos paket sembako ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam menyambut HUT TNI ke-79, dan ini merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian TNI khususnya Kodim 0736/Batang kepada LVRI, PEPABRI, Purnawirawan, Warakawuri dan masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi diwilayah Kabupaten Batang.

“Saya berharap dengan adanya bantuan ini dapat meringankan beban dari bapak ibu sekalian dan setidaknya dapat membantu mengatasi kesulitan ekonomi sementara. Saya juga minta doanya TNI kedepan semakin baik dan profesional, tentunya ini adalah salah satu rangkaian kegiatan yang bisa bermanfaat buat banyak orang. Kemarin kita sudah laksanakan donor darah, pengobatan gratis, dan makan gratis, nanti juga ada khitanan masal ada oprasi katarak, bibir sumbing dan masih ada lagi kegiatan yang lain seperti karya bakti. Semua itu dilakukan sebagai bentuk pengabdian TNI Kepada Masyarakat”, terang Letkol Inf Alam Budiman.

Dandim menambahkan, "Kami mohon maaf apabila dalam penyambutan kurang memuaskan, jangan dilihat dari isi paket sembakonya tapi dilihat dari bentuk perhatian kami. Harapannya dengan adanya kegiatan ini dapat menjalin hubungan tali silaturahmi antara TNI yang masih aktif dengan Purnawirawan, warakawuri, LVRI, PEPABRI dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik.

Serta dapat memupuk rasa solidaritas dan kepedulian sesama Keluarga Besar TNI AD" tungkas Dandim. Sementara di tempat yang sama Supirno Pensiunan TNI AD saat diwawancara menyampaikan.

"Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada Kodim 0736/Batang khususnya pak Dandim Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman yang masih memperdulikan kami yang sudah purna tugas, kami sangat senang dan terharu karena TNI masih melihat kami sebagai pensiunan.

Selamat Hari ulang tahun TNI ke-79, semoga TNI semakin profesional tetap jaya selalu Merdeka" Ucap Mayor (Purn) Supirno.